

Zona CARIBE



Montería

Visita de la Coordinadora Nacional del Programa Educándonos para la Paz

Los estudiantes recibieron a la doctora Melva Díaz Better, coordinadora interinstitucional para Colombia de la oficina de la OIT, quien estuvo en el Centro de Formación para el Trabajo Tecnológico San Agustín, donde compartió con ellos y socializó sobre la OIT, su gestión en la región y el programa del cual hacen parte. Así mismo, se desarrolló la jornada de capacitación de la plataforma virtual Kuepa donde se instruyó al personal administrativo sobre los beneficios de esta herramienta tecnológica.

Creando alianzas

la Coordinadora del proyecto la Dra. Melva Díaz y la Coordinadora Regional para Montería del

programa Educándonos para la Paz, Karina Carrascal se reunieron con el Secretario de Competitividad y Cooperación Internacional de la Gobernación de Córdoba, Ernesto Vergara Parra con el objeto de identificar la oferta regional y establecer qué tipo de alianzas o convenios se pueden realizar entre OIT y Gobernación de Córdoba. Así mismo el funcionario se comprometió a abrir un espacio a la OIT en la Comisión Regional de Competitividad en la cual participan empresarios del departamento de Córdoba.



Barranquilla

Estudiantes ya están preparados para realizar el “ponchado”

Se culmina el módulo de implementación de redes físicas de datos donde los alumnos del programa de Sistemas entregaron su primer laboratorio. Con la culminación de este módulo ya quedan en capacidad para apoyar y realizar lo que se le llama el “ponchado” del cableado directo y cruzado, utilizado para la configuración de las redes. Cabe resaltar que ya los estudiantes en esta primera parte pueden empezar a realizar trabajos y hasta ser contratados para esta labor.



Santa Marta

Jóvenes al suelo

Los beneficiarios del programa realizan ejercicios de competencias blandas con un taller de relaciones interpersonales, desarrollo humano integral y comunicación asertiva, cuyo objetivo es desaprender para aprender actitudes y aptitudes cotidianas logrando una nueva forma de vida acorde a los roles que van a desarrollar como futuros empleados y empleadores formales.

Cartagena

Lanzamiento de la Ruta Verde para recibir al Papa Fransisco

El 5 de junio, en conmemoración del día mundial del Medio Ambiente, un grupo de estudiantes de Educándonos para la Paz Cartagena, se integraron con sus pares de la Corporación Técnica Sénior y participaron en el lanzamiento de la Ruta Verde del Papa Francisco en Cartagena, que tiene como propósito sembrar 12.000 árboles en la ciudad y cuidar la casa común que visitará el Santo Pontifice.





Medellín

Bancarización

Por medio de una jornada donde estuvo presente el personal de Bancolombia se realizó la apertura de cuentas de ahorro de los estudiantes beneficiarios del programa, en estas cuentas a cada uno se les depositará su respectivo subsidio. Los funcionarios del banco a su vez le explicaron a los estudiantes el uso de la herramienta de "Ahorro a la Mano", manejo de la APP y además se resolvieron dudas e inquietudes presentadas ante el proceso.

Zona PACÍFICO

Cali



Entrega de Uniformes

Se realizó entrega de uniformes del Proyecto Educándonos para la Paz Cali a los alumnos de la Corporación De Desarrollo Productivo CDP, actividad que llenó de alegría sus rostros al sentirse parte de una entidad que los educa y respalda en el mejoramiento de su perfil profesional.

Capacitación en Plataforma Educativa KUEPA



Se llevó a cabo la Capacitación de la plataforma educativa KUEPA a los alumnos del Proyecto Educándonos para la Paz ciudad de Cali. La cual permitió evaluar el nivel de conocimiento de cada alumno frente a áreas como matemáticas, lecto-escritura e inglés. Además de sus intereses y estudios culminados.

Popayán



Jornada de Carnetización a Estudiantes del proyecto, en la Institución educativa System Plus en Popayán. Actividad que le permitió sentirse identificados y vinculados como parte del programa y del centro de formación.

Capacitación en Plataforma Educativa KUEPA



Se llevó a cabo la Capacitación de la plataforma educativa KUEPA a los alumnos del Instituto System Plus de la ciudad de Popayán. La cual permitió evaluar el nivel de conocimiento de cada alumno frente a las áreas de matemáticas, lecto-escritura e inglés. Además de sus intereses y estudios culminados.

Pasto

Actividades de bienestar y desarrollo personal de los estudiantes



En la Institución Educativa CINAR PASTO se llevan a cabo dinámicas grupales con el objetivo de motivar, integrar y promover el trabajo en equipo de los Alumnos del Proyecto Educándonos para la Paz.



Pasto, Cali y Santa Marta

Se realizaron las jornadas de rodaje del video clip que presentará de manera visual el Programa Educándonos para la Paz. Estas ciudades fueron seleccionadas por el Ministerio del Trabajo para narrar inicialmente los beneficios e impactos que ha generado el programa en los estudiantes y se ha desarrollado de manera articulada con la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI).



Bogotá

El equipo de OIT Bogotá ha llevado a cabo varias reuniones de articulación con el Servicio Público de Empleo, buscando generar espacios que permitan a los beneficiarios del proyecto entre otros beneficios el de tener una efectiva colocación laboral posterior a su proceso de formación.